

Plt. Bupati Bogor Dorong Kegiatan Bogor Go Green 7

BOGOR (IM)- Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan dan jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor siap mendorong kegiatan Bogor Go Green 7 (BGG7) yang rencananya akan dilaksanakan di Kecamatan Nanggung.

Hal ini dikatakannya saat menerima audiensi Himpunan Alumni Fakultas Kehutanan dan Lingkungan IPB University, di Ruang Rapat Bupati, Cibinong, kemarin.

Turut mendampingi Plt. Bupati Bogor, Plt. Asisten Ekhang, Kepala BPBD, Camat Nanggung, Sekretaris Distanhobun, Sekretaris Dinas Lingkungan Hidup, perwakilan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) dan Dinas PUPR.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengatakan, untuk kegiatan BGG 7, kami akan mendukung. "Saya perintahkan, sebagai leading sector yakni Dinas Lingkungan Hidup, Camat dan Kepala Desa untuk berkoordinasi," katanya.

"Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi Kabupaten Bogor, terutama di titik lokasi yang rawan bencana, yang memang memerlukan kegiatan konservasi alam, salah

satunya penanaman pohon. Maka kita harus apresiasi dan mendukung penuh kegiatan ini," kata Iwan.

Iwan menegaskan, intinya kami siap mendukung kegiatan Bogor Go Green 7, silakan diinventarisir kebutuhannya apa saja. Jadi tinggal kita kolaborasi saja, Insya Allah kami juga akan berikan bantuan. Saya, juga akan hadir pada kegiatan tersebut. BGG 7 bertujuan untuk, memberikan legalitas pemanfaatan kawasan hutan oleh masyarakat lokal di Kecamatan Nanggung, terbangunnya hutan tanaman rakyat di kecamatan Nanggung dengan sumber bibit dari persemaian transit yang dibangun di kecamatan Nanggung. Bibit yang akan dikirim ke persemaian transit berasal dari persemaian permanen Rumpin.

Selanjutnya, jenis-jenis tanaman buah atau tanaman non kehutanan akan diproduksi melalui pembangunan kebun bibit desa, menu runnya lahan tidak produktif dan meningkatnya tutupan vegetasi di Kecamatan Nanggung, sebagai upaya mitigasi bencana secara non struktural. ● **gio**

Mengganas, Aksi Penjahat Jalanan di Sentul, Mohon Perhatian Polisi

BOGOR (IM)- Kejahatan jalanan semakin mengganas. Karenanya masyarakat diminta waspada terutama saat melintas di wilayah Sentul dan saat memarkir kendaraannya.

Senin kemarin terjadi kejahatan pecah kaca mobil di kawasan Kebon Kopi Sentul, Kabupaten Bogor, sekitar 17.50 WIB. Modusnya, salah seorang orang pelaku memecahkan kaca depan dua mobil sekaligus dan mengambil barang berharga termasuk uang jutaan rupiah.

Korban, bernama Dani Ramdani mengungkapkan, akibat aksi begundal itu, dia harus kehilangan berkas penting (hardisc) dan uang senilai Rp 3 juta. "Aksi jalanan yang dialaminya, bermula dengan cara mengempesi ban, kemudian salah satu pelaku pecah kaca mobil mengasak hardisc dan uang," ujarnya kepada wartawan, Selasa (8/11).

Karenanya, korban berharap pihak kepolisian segera bertindak cepat dan mengusut kejadian. Jangan sampai ada korban-korban lain seperti yang dialaminya. "Pak polisi minta tolong jadi perhatian, kawasan elite Sentul rawan kejahatan jalanan, jangan sampai ada lagi korban-korban lainnya," tukas Dani.

Menurutnya, kejadian ini terbilang sangat cepat. Hal ini

kalau di lihat dari CCTV yang diperlihatkan oleh pemilik cafe yang ada di kawasan Kebon Kopi.

Disebutkan, selain mobil miliknya, pelaku pencurian ini juga memecah kaca mobil yang terparkir di sebelah kendaraannya.

Di mobil satunya pelaku mengambil sebuah laptop dan surat surat penting lainnya diambil pelaku.

"Saya sudah melaporkan kejadian ini ke Polres Bogor, semoga bisa ditangani dengan cepat," ujarnya.

Berdasarkan rekaman CCTV yang diterima redaksi, terlihat pelaku memarkir motornya di pinggir jalan. Pelaku yang beraksi sendiri masuk dan terlihat menyelip ke sela mobil yang terparkir di halaman sebuah cafe. Tidak butuh waktu lama, setelah melakukan aksinya, pelaku terlihat keluar dan melompat pagar menuju motor yang digunakan dan kabur meninggalkan tempat kejadian perkara.

Perkiraan awal, pelaku menggunakan cairan kimia untuk memecah kaca. Sebab dua mobil yang menjadi korban tidak mengeluarkan suara sedikitpun meski seluruh kaca telah hancur. ● **gio**

IDN/ANTARA



PERINGATAN HARI PANGAN SEDUNIA PEMPROV JABAR

Warga mengikuti demo masak kreasi pangan saat peringatan Hari Pangan Sedunia ke-42 tingkat Provinsi Jawa Barat di Bandung, Jawa Barat, Selasa (8/11). Peringatan tersebut untuk menunjukkan sumber daya ketahanan pangan yang ada di Jawa Barat dengan menampilkan sejumlah bahan pangan dan makanan olahan sekaligus pemecahan rekor MURI atas gelar pangan murah serentak di 40 kabupaten/kota se-Jawa Barat.

Bawaslu Kab. Bogor Minta Masyarakat Awasi Medsos Saat Pemilu 2024

CIBINONG (IM)- Penggunaan media sosial atau medsos dalam proses kampanye Pemilu 2024 menjadi fokus pengawasan Bawaslu Kabupaten Bogor. Untuk itu, Bawaslu Kabupaten Bogor mengajak masyarakat berpartisipasi dalam pengawasan seperti menggunakan isu suku, agama, ras dan antargolongan (SARA) dalam Pemilu 2024 maka akan diberikan peringatan kepada pengguna medsos tersebut.

"Apabila ada pelanggaran Pemilu 2024 di medsos, kami mengajak masyarakat partisipatif dalam pengawasannya. Kalau dilakukan oleh perorangan, maka kami akan peringati, sementara jika akun medsos yang melakukan pelanggaran, kami akan berikan peringatan keras," ujar Divisi Pencegahan, Partisipasi dan Humas Bawaslu Kabupaten Bogor, Burhanudin kepada wartawan, kemarin.

Dia menuturkan, hingga saat ini belum ada aturan yang

mengatur sanksi pelaku pelanggaran aturan Pemilu.

"Memang negara belum mengatur sanksi kepada pelaku pelanggaran aturan Pemilu yang melakukan pelanggaran di medsos namun pemberian sanksi peringatan kami harap ada efek jera, tetapi untuk pelanggaran lainnya termasuk ASN dan Kades yang ikut berkampanye, itu bisa ditindak dengan KUHP atau undang-undang," tuturnya.

Burhanudin mengimbau kepada partai politik, tim kampanye atau simpatisan agar pemilihan legislatif (Pileg), pemilihan Presiden (Pilpres) maupun pemilihan kepala daerah (Pilkada) tidak berlangsung panas suhu politiknya.

"Kepada teman-teman organisasi mahasiswa, organisasi profesi termasuk jurnalis, kami harap mereka memberikan informasi kepada masyarakat luas, agar proses kampanye atau Pemilu berlangsung secara kondusif," paparnya. ● **gio**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

AKSI MERAWAT PUSARA DI TAMAN MAKAM PAHLAWAN BOGOR

Sejumlah anggota Indonesian Housekeepers Association (IHK) Bogor membersihkan dan mengecat pusara di Taman Makam Pahlawan (TMP) Dreded, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (8/11). Kegiatan membersihkan dan mengecat seribu pusara di TMP Dreded, Bogor tersebut selain dalam rangka menyambut Hari Pahlawan sekaligus sebagai bentuk penghormatan atas jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan negara Republik Indonesia.

Peringati Hari Pangan Sedunia, Kab. Bogor Gelar Pasar Murah

Plt Bupati Bogor berharap kegiatan ini dapat mengantisipasi lonjakan dan kelangkaan bahan pokok. Ia juga meminta dinas dan instansi terkait untuk rutin mengecek harga dan ketersediaan bahan pokok secara berkala.

CIBINONG (IM)- Dinas Ketahanan Pangan Kabupaten Bogor mengadakan pasar murah hari Selasa (8/11) kemarin. Kegiatan yang dinamai "Gelar Pangan Murah" itu dilaksanakan

di halaman Kantor Pusat Pengelolaan Pendapatan Daerah Wilayah (Samsat), Sukaraja.

Pelaksana tugas (Plt) Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengatakan kegiatan pasar murah itu

berlangsung mulai pukul 07.30 hingga selesai. Acara yang bertujuan stabilisasi pasokan dan harga pangan sekaligus memperingati Hari Pangan Sedunia ini menawarkan bahan pokok dengan harga di bawah rata-rata.

Beberapa bahan pokok yang dijual mulai dari beras Rp 40.000 per 5 kilogram, bawang merah Rp 28.000 per kilogram, bawang putih Rp 25.000 per kilogram serta gula pasir Rp 11.500 per kilogram.

Untuk harga cabai merah keriting dijual Rp 23.000 per kilogram, cabai rawit merah Rp

27.000 per kilogram. Harga daging ayam ras Rp 33.000 per kilogram dan daging sapi Rp 88.000 per kilogram. Harga minyak goreng Rp 13.000 per liter, telur ayam ras Rp 23.000 per kilogram, pepaya Rp 4.000 per kilogram, wortel Rp 4.000 per kilogram, dan buncis Rp 8.000 per kilogram.

Plt Bupati Bogor berharap kegiatan ini dapat mengantisipasi lonjakan dan kelangkaan bahan pokok. Ia juga meminta dinas dan instansi terkait untuk rutin mengecek harga dan ketersediaan bahan pokok secara berkala. "Kemarin saya

mampir ke Pasar Cisarua dan mengecek harga komoditas di sana," ujar Iwan di Cibinong, Senin (7/11).

Pasar murah ini, kata Iwan, sesuai instruksi Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian dalam rapat penanganan inflasi. Fokus utama pemerintah daerah adalah menjaga stabilitas harga dan stok bahan pokok. "Dengan mengetahui harga dan ketersediaan bahan pokok, akan lebih mudah dalam mengambil langkah antisipasi kenaikan inflasi dampak krisis global," kata Iwan. ● **gio**

Dana Kelurahan Tahun 2023 Segera Cair

BOGOR (IM)- Ketua Dewan Pengurus Asosiasi Pemerintah Kota Seluruh Indonesia (APEKSI) yang juga Wali Kota Bogor, Bima Arya memaparkan pemerintah pusat melalui Kementerian Keuangan (Kemenkeu) mengalokasikan dana kelurahan sebesar Rp1,7 triliun dalam Dana Alokasi Umum (DAU) APBN 2023 untuk 8.506 kelurahan di Indonesia.

"Direktur Dana Transfer Umum pada Kemenkeu Adnianto menyampaikan, di 2023 tahun depan Insya Allah akan turun anggaran kelurahan yang selama ini kami tunggu. Dana kelurahan ini dialokasikan melalui DAU," ungkap Bima kepada wartawan pada Selasa (8/11).

Bima membeberkan, pada tahun 2019 dan 2020 dana kelurahan sempat dikucurkan dan berhenti di tahun 2021 karena

terjadi refocusing Covid-19 dan lain-lain. "Tapi kami suarakan terus bersama teman-teman wali kota di berbagai kesempatan. Kami lihat ada kota-kota yang bersanding dengan desa-desa. Jadi desanya dapat dana, tapi kelurahannya tidak," bebarnya.

"Alhamdulillah disampaikan langsung, sudah disepakati untuk dikucurkan tahun depan dan ini relevan ketika kami semua kota-kota menghadapi

ancaman resesi," tambah Bima. Bima berpendapat, dana kelurahan ini bisa digunakan tidak saja untuk sarana dan prasarana, tapi untuk pemberdayaan ekonomi dan sangat bermanfaat dirasakan warga. "Banyak yang akan diperbuat kelurahan dan program yang bisa dijalankan untuk masyarakat," terang politisi PAN ini.

Sementara itu, Direktur Dana Transfer Umum, Kemenkeu,

Adrianto menyampaikan, di 2023 dalam DAU ada dana kelurahan senilai Rp 1,7 triliun secara total se-Indonesia. Diketahui ada sekitar 8.506 kelurahan di Indonesia.

"Mudah-mudahan ini digunakan sangat baik tentunya, saya berharap kota-kota atau kelurahan bisa semakin baik. Jadi rata-rata mendapatkan sekitar Rp200 juta," pungkasnya. ● **pra**

Diseminasi Audit Stunting untuk Percepat Penurunan Angka Stunting di Kab. Bogor

BOGOR (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melakukan diseminasi audit stunting tingkat Kabupaten Bogor tahun 2022.

Kegiatan ini dimaksudkan guna mempercepat penurunan angka stunting melalui Rencana Aksi Penurunan Angka Stunting Indonesia (RAN-PASTI), dengan pendekatan keluarga berisiko stunting pada aksi ketujuh konvergensi yang diselenggarakan di Ruang Rapat Bupati Bogor, kemarin.

Diseminasi audit stunting di Kabupaten Bogor dilaksanakan berdasarkan Peraturan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional Nomor 12 Tahun 2021 Tentang Rencana Aksi Nasional Percepatan Penurunan Angka Stunting Indonesia Tahun 2021-2024, kemudian Peraturan Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana

Nasional Nomor 13 Tahun 2021 Tentang Petunjuk Teknis Penggunaan Dana Bantuan Operasional Keluarga Berencana Tahun 2022.

Menindaklanjuti hal tersebut, Pemerintah Kabupaten Bogor menetapkan Keputusan Ketua Pelaksana Tim PPS Kabupaten Bogor Nomor 463/0724-DP3AP2KB tentang Tim Audit Kasus Stunting Kabupaten Bogor tahun 2022, untuk mempercepat penurunan stunting di Kabupaten Bogor dengan target 14% di 2024.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan meminta kepada seluruh kepala perangkat daerah, camat, dan kepala desa untuk lebih serius dan mendukung aksi penurunan angka stunting di Kabupaten Bogor, bila perlu penanganannya dilakukan seperti penanganan Covid-19 yang diperkuat oleh peran Satuan Gugus Tugas (SAT-

GAS) Penanganan Stunting di Kabupaten Bogor. tindak lanjut yang bertujuan memberikan rekomendasi bagi tindakan penanganan yang tepat pada kasus stunting.

Menurutnya, rangkaian pelaksanaan audit stunting dimulai dengan sosialisasi internal dan penyiapan data, identifikasi sasaran dan identifikasi jumlah kasus faktor dan resiko, verifikasi data kasus terpilih, seleksi kasus, melaksanakan kunjungan lapangan dan kajian audit kasus stunting, rekomendasi tim pakar, dan diseminasi.

"Pelaksanaan audit stunting di Kabupaten Bogor diawali dengan sosialisasi dan sinkronisasi data dan sasaran yang bersumber dari pendataan keluarga di tahun 2021 yang sudah diverifikasi dan divalidasi, disandingkan dengan data Dinkes melalui data EEFGM," tukasnya. ● **gio**



Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan, melaksanakan audit diseminasi untuk mempercepat penurunan angka stunting.

Polsek Ciampea Polres Bogor Tangkap Pembobol Sekolah



IST

Kapolres Bogor, AKBP DR Iman Imannudin bersama jajarannya saat Gelar Perkara mengungkap gengster pembobol SDN 04 Cihideung Ilir, Ciampea, Kabupaten Bogor.

BOGOR (IM)- Polsek Ciampea Polres Bogor berhasil mengungkap pelaku gengster pembobol di SDN 04 Cihideung Ilir, di Jalan Raya Cibanteng Desa Cihideung, Kecamatan Ciampea. Aksi pembobolan berbagai elektronik di sekolah SDN 04 Cihideung ini, dilakukan pada 31 Oktober 2022 lalu.

Sempat viral media sosial, usai pembobolan, pelaku juga mewarnai aksinya dengan cara corat coret memakai cat di tembok di SDN 04. , aksi pelaku mengaku sebagai gengster tersebut berhasil diungkap Polsek Ciampea Polres Bogor (3/11).

Dalam pengungkapan ini, Kapolres Bogor, AKBP DR Iman Imannudin SH SIK S.H menjelaskan, bahwa pengungkapan tersebut merupakan hasil penyelidikan yang dilakukan oleh Reskrim Polsek Ciampea, dengan menangkap 4 pelaku berinisial MA, MI, DH dan KW dan digelandang ke Polres Ciampea Polres Bogor.

Sedangkan salah seorang pelaku lainnya berinisial F masih dalam pengejaran pengejaran kepolisian.

Lebih jauh Iman Imannudin memaparkan, bahwa modus operasi yang dilakukan oleh pelaku yakni mereka merusak pintu belakang dan jendela sekolah kemudian masuk ke dalam kantor guru dan mengambil berbagai peralatan elektronik seperti, laptop, printer, proyektor bahkan tabung gas dan dispenser turut dibawa kabur oleh para pelaku.

"Kami juga berhasil mengamankan barang bukti berupa 3 buah printer, 4 unit laptop, 1 buah dispenser, 1 buah galon, satu buah tabung gas, 1 buah celurit, 1 buah golok, 1 buah samurai, serta 1 bungkus kecil daun ganja kering dari salah satu pelaku berinisial MI," kata Imannudin dalam keterangannya, kepada wartawan, Selasa (8/11).

Para pelaku ini, masih kata Imannudin, bisa dijerat pasal 363 KUHP dengan hukuman maksimal 7 tahun penjara. ● **gio**